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人　事

教育委員会教育長の任命に同意
　教育委員会教育長に伊藤登さん ( 桂町 ) を任命するこ
とに同意を求める町長提案があり、第5回定例会におい
て議会は同意しました。

伊藤　登　さん

　教育委員会委員に上神田憲男さん ( 交睦 ) を任命す
ることに同意を求める町長提案があり、第５回定例会
において議会は同意しました。

上神田憲男　さん

選挙管理委員会委員及び同補充員を選挙
　選挙管理委員会委員及び同補充員の任期満了にともない、第５回定例
会において選挙を行い、次の方が当選されました。

太田淑子　さん

■第１順位�広井卓真さん ( 郷愛 )　��■第２順位�新宮まり子さん ( 青葉 )
■第３順位�大石英昭さん ( 新羽帯 )��■第４順位�高田幸子さん ( 下美蔓１)　　

山本修一　さん

教育委員会委員の任命に同意

三好典幸　さん石原　昭　さん

選挙管理委員会委員　（定数４名）

選挙管理委員会委員補充員　（定数４名）

( 桜ヶ丘 ) ( 西文化 ) ( 本通３) ( 上清水１)

◆�質問者・答弁者の口調（歯切れ）によって内容が聞き取れず、何を言
っているのかわからなかった。
◆�双方（質問者・答弁者）ともできるだけ結論（こうあるべき、こうし
たい）を先に話して、後で説明してほしい。
◆最初から細かな話をされるので何を言いたいのかが理解しづらい。
◆�議会の情報は議会だよりを通して知るのみだったが、傍聴してみると
案件の背景、実態が更に理解できるように思う。より多くの方が傍聴
して行政に関心を持つことが大切かもしれない。

議会を傍聴しました！　
　　　　　　　　（9月定例会）

　貴重なご意見をありがとうございます。
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第５回定例会 審議結果第５回定例会 審議結果
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